

Monumento al Huertano. El monumento en honor al huertano es una obra del escultor cartagenero Galo Conesa está realizada en bronce y tiene 3 metros de altura.

Con este monumento, el Ayuntamiento de Los Alcázares quiere rendir homenaje al huertano, una figura importante para este municipio. El presidente de las Peñas Huertanas dejó al pie del monumento una corona de laurel.



Monumento al Minero. En la calle río Sella es donde reside el monumento a los mineros, que simboliza el hermanamiento del Pueblo Asturiano con el Pueblo Alcazareños.



Monolito de la Independencia. Enclavado en el Paseo de Carrión, recuerda el lugar exacto donde se situaba el límite entre los municipios de Torre Pacheco y San Javier, a los que pertenecía Los Alcázares antes de segregarse. Fue construido en 1.993, con motivo de la celebración del X aniversario de la autonomía municipal.

